

Jahresjubiläum IADES - BLANSAL

Liebe Freunde der Casa Verde,

wie Sie vielleicht wissen, wurde am 16. April 1998 die NGO IADES Blansal und in diesem Zuge auch das Kinderheim Casa Verde gegründet. Und so durften wir auch dieses Jahr ein weiteres Mal glücklich unser „Aniversario“: den zweiundzwanzigsten Geburtstag unserer .

Nach Ostern, am Freitag, den 26. April, nahmen wir uns die Zeit, dieses Ereignis gebührend zu feiern. Unsere Kinder waren von ihren Schulen, bzw. Ausbildungsstellen befreit, und so fanden wir uns alle gemeinsam Morgens im Haupthaus, der Casa Verde Principal ein. Alle Kinder hatten sich schick gemacht, angetan mit weißer Bluse bzw. weißem Hemd und grünen Halsbändern.

Zu Beginn hielten wir einen Gottesdienst ab. Señor Gonzalo Benavides, ein guter Freund



und Unterstützer Casa Verdes, führte uns als Pastor durch die Andacht. Wir beteten, sangen, teilten Wein und Brot und dankten Gott für 22 Jahre sehensreiches Schaffen. Anschließend präsentierten die Mädchen verschiedene Tänze

und Oskar trug ein

selbstgeschriebenes Gedicht vor.

Zu guter Letzt, veranstalteten wir einen Wettbewerb zwischen dem Jungenhaus und dem Mädchenhaus. Die erste Disziplin war ein



Wissensquiz, mit Fragen aus internationalem Allgemeinwissen. Jeweils eine Person aus dem jeweiligen Haus kämpfte um den Sieg. Der Rest fieberte mit und feuerte mit vollstem Elan die/den

Vertreter(-in) des Hauses an. Es folgten

noch ein Tischtennis- und Tischfußballturnier, bei denen es ähnlich emotional zuging.

Abgesehen von einigen wenigen traurigen Gesichtern, die sich mit den Ergebnissen nicht zufrieden geben wollten, herrschte eine sehr



fröhliche Stimmung.

Den schönen Vormittag abrundend, gab es zum Mittagessen Pollo a la Brasa, an einer langen Tafel im Haupthaus.



Allen lieben Menschen, die in diesen 22 Jahren zum Gelingen unserer Arbeit beigetragen haben, sei an dieser Stelle einmal mehr von Herzen gedankt.

